

Paris, 22 septembre 2015

« LES EXPERTS DU PASSÉ »

UNE SÉRIE DIFFUSÉE SUR UNIVERSCIENCE.TV, TV5MONDE ET IMAGES-ARCHEOLOGIE.FR



universcience

TV5MONDE

Docland Yard, GEDEON Programmes, l'Inrap et Universcience ont coproduit « Les Experts du Passé », une série sur l'archéologie de 30 épisodes de 7 minutes. Lauréat des bourses de coproduction Estim - numérique soutenues par le Programme des Investissements d'Avenir, ce projet a également été réalisé avec la participation de TV5MONDE.

Le principe : explorer l'histoire de notre territoire grâce aux preuves exhumées par les archéologues d'aujourd'hui.

Menant recherches de terrain et analyses en laboratoire, chaque épisode est traité à la manière d'une véritable enquête. Et à l'instar des experts de la police scientifique, les archéologues de l'Inrap parviennent à faire parler des vestiges cachés parfois depuis des millénaires. Les 30 épisodes vous proposent une vision inédite de l'Histoire et de la vie quotidienne des populations passées, avec l'aide de reconstitutions 3D, du Paléolithique jusqu'au Moyen Âge en passant par le Néolithique et les périodes gauloise et gallo-romaine.

Cette série a été conçue par Marianne Cramer et Thibaut Martin et réalisée par Chris Reynaud. Les épisodes sont à découvrir dès septembre 2015 simultanément sur le site www.universcience.tv, www.images-archeologie.fr et sur les 9 chaînes généralistes de TV5MONDE.

